

Fynn Kunze gewinnt Silber in Magdeburg

Magdeburg/Göttingen. Mit drei Medaillen ist das zwölköpfige Team der TWG 1861 von den norddeutschen Meisterschaften lange Strecke zurückgekehrt. Fynn Kunze holte Silber über die 400 m Lagen, Jan Scholz und Philip Krumbach verbuchten über die Kraulstrecken Bronze.

In Magdeburg traf sich die Elite der norddeutschen Langstreckler.

Zwölf TWGler, die sich bei Bezirks- oder Landesmeisterschaften für diesen Wettkampf qualifiziert hatten, waren mit von der Partie. Mit einer Bronzemedaille belohnte sich Jan Scholz über 1500 m, der sich in neuer Bestzeit einen Platz auf dem Podium sicherte.

Philip Krumbach sicherte sich am Sonntag den dritten Platz in der Jahrgangswertung 1998 auf den 800 Meter Freistil. Für den Höhepunkt des Tages sorgte Fynn Kunze. Für die Kombination aus Delphin-, Rücken-, Brust- und Kraulschwimmen benötigte er knapp über fünf Minuten, was den zweiten Platz auf dem Podium des Jahrgangs 2002 bedeutete.



Fynn Kunze